



Bomberos ayudó a remoción controlada del cerro en la ruta Chinquihue

Con la ayuda de un equipo de la Séptima Compañía de Bomberos, este lunes fue removido de forma controlada parte del cerro que amenazaba con desprenderse en el sector del kilómetro 10 de la ruta Chinquihue.

El operativo fue desarrollado también con ayuda de los voluntarios de la Octava Compañía de Bomberos.

La escalera mecánica lanzó agua a alta presión, lo que permitió hacer caer de manera controlada material que amenazaba con desprenderse, según explicó el alcalde Rodrigo Wainraihgt.

"La opción fue con Bomberos para sacar esa piedra que estaba ahí, que es lo que más nos generaba

problemas porque podía caer. Así que con un chorro de alta presión se logró el objetivo. Nos pone muy contentos y esto nos permite avanzar para ojalá poder habilitar cuanto antes esta vía", manifestó.

Durante este lunes el sector afectado fue inspeccionado por personal del Cuerpo Militar del Trabajo (CMT).

Las autoridades remarcaron que la vía se mantendrá cerrada para el tránsito peatonal y vehicular, con el objetivo de resguardar la seguridad y la vida de las personas.

